



Allagen freut sich auf „schaurig-schöne Hochzeitsnacht“

Die Vorfreude auf das Mittelkompaniefest der St. Sebastianus-Schützen Allagen wächst. Auch die Laienschauspieler um Gregor Nübel, Andrea Schulte und viele andere fiebern der Aufführung am nächsten Samstag entgegen. Die Akteure haben nur noch wenige Tage, um sich ihrem Publikum vorzustellen. Dabei sitzt das Stück schon ganz hervorragend. Lediglich Feinarbeiten liegen noch an. Viel Arbeit haben neben den Künstlern auch die fleißigen Helfer zu erledigen. So gilt es, die Kulissen aufzustellen und weitere Einrichtungsgegenstände zusammenzutragen. Hier sind Kompaniechef Donat Korf jun. und sein Stellvertreter Detlef Klose bestens in der Zeit, so dass auch diese Arbeiten rechtzeitig fertig sein dürften. Beide laden alle Theaterfreunde am nächsten Samstag, 28. Januar, ab 19.30 Uhr herzlich in die Möhnetalhalle ein, wenn es heißt „Vorhang auf“ zum Stück „Eine schaurig-schöne Hochzeitsnacht“. ■ Foto: Franke